



奉仕しよう みんなの 人生を豊かにするために

会報

2021 ▶ 2022
WEEKLY REPORT

留萌ロータリークラブ会長目標

歯車を回し続けよう

会長／高橋 理佳 幹事／武田 佳彦

プログラム

(第20回・第21回)合併号

- 本日
「PETS報告会」 串橋会長エレクト
- 次週予定
－法定休会－

会員誕生日
桜元 克則
中出 敏彦

No. 2913
第20回 4月20日

出席報告

前例会

会員総数……………25名
出免会員……………4名
出免出席……………3名
基準会員出席……………18名
出席率……………75.00%

前々例会

第18回 4月6日
欠席会員……………0名
内メイクアップ……………0名
修正出席率……………100%

例会／毎週水曜 12:15～13:15

会長報告 ……………

1. 4月20日に留萌商工会議所青年部の定期総会が開催されます。私が出席致します。懇親会も用意されておりますが、クラブの夜間例会も行っておりませんので、総会のみ参加して参ります。

幹事報告 ……………

- 深川ロータリークラブより、4月例会案内を受領しました。
- 地区より、第19回ライラセミナーの案内を雨量しました。回覧の上、参加希望者は武田までご連絡ください。

ニコニコBOX ……………

- 何もない1週間でしたが、それが一番幸せかもしれません。高橋会長
- 5月3日、久しぶりにマラソン大会に参加します。完走できるよう頑張ります。武田幹事
- 良い事がありました。大嶋会員
- 会社の前の雪が少しずつ溶けてきました。うれしいです。関野会員
- 本日の例会、よろしくお祈いします。菱原会員
- 誕生日です。59歳です。ありがとうございます。小原会員

前回 470,000円
今回 8,000円
累計 478,000円



プログラム……………

「会報委員会報告」

関野 委員

会報委員会です。今年度の活動方針は、留萌ロータリークラブ及び会員の例会活動、奉仕活動などを他ロータリークラブ、留萌管内ひいては全国に情報発信し、留萌ロータリークラブの周知、理解に努めるとしています。

活動計画として、

1. クラブ活動の情報収集、記録を行う。
2. 定期的に会報誌を発行する。
3. フェイスブック、ホームページ制作など、インターネットを活用し情報発信をする。
4. 活動記録の保管、整理に努める。

という形で活動をさせていただきました。1番と3番は私が担当させていただきましたが、2番については鈴木会員にお願い致しました。委員会でも、今後どのような会報誌にしていけば良いかも話されました。本日は主に1と3を中心にお話させていただきます。フェイスブックなどは実際に私が取り組んできましたので、説明させていただきます。

高橋年度の第1発目、ゴミ拾いから始まりまして、会長幹事を励ます会がございました。これらについては、早々に私がフェイスブックに掲載した所です。その後、周年事業として道の駅での催しもありました。社会奉仕活動としては11月の岩淵選手をお招きしての卓球クリニックを開催致しました。なお、地区補助金事業として、留萌卓球協会に卓球台の贈呈も行っております。これらをすでにフェイスブックに掲載をさせていただきました。10月開催のオンライン併用の地区大会の事も掲載しています。鈴木ガバナー補佐が地区大会で発表を行っている写真も掲載しておりますが、武田幹事に何かおもしろい写真がないかと訊ねていただいた写真が、大嶋補佐室長と申橋会長エレクトが警察官と話しをしている写真です。事件かと思いましたが、単なる話し合いでした。

フェイスブックの投稿は簡単で、卓球事業の投稿は高橋会長が致しました。一応、留萌ロータリークラブの名前でアップしておりますので、

会員皆さんがロータリーの事でアップするのは、楽しくなる事だと思います。簡単ですので気軽にアップしてください。皆さんがアップした記事の下に“いいね”のボタンがありますので、そこを押して私を含めて4名以上が“いいね”を押すとシェア(共有)となり、自分のタイムラインに当該の投稿が表示され、友達にも公開されます。現在169人のリーチ(見ている人)がおります。

このように留萌ロータリークラブは理事会風景、例会風景、活動風景など、「こんな活動をしていますよ」とお知らせする事ができます。また、フェイスブックは不特定多数の方に発信できますので、我々広報委員会だけではなく会員の皆様も投稿する事で、多くの情報を多くの方に見ていただく事ができます。この後、フェイスブックの使い方の説明もあると思いますが、SNSソーシャルネットワークサービスは大変便利であり、ユーチューブ、ツイッター、当然フェイスブックなどが多くの方に使われています。私も詳しくは勉強していませんが、皆さん現在1日どの位携帯を見る時間がありますか？どうも私は1日1時間くらい携帯を見ているようです。皆さんも1日10回位は携帯を見る事があると思いますが、使い方として例会が休会になったり、場所が変更になったりした時などはタイムリーにお知らせできる形になります。今までFAXでの連絡でしたので時間がかかってしまいました。フェイスブック、ラインなどを使って連絡を取り合うことが非常に便利です。動画の配信も出来ますので、クラブの広報もより良くなるのではと思います。データの保存もクラウドを使えば良いし、大変便利な時代になりました。経費も削減され、それを事業に回す事が出来ますので、ぜひ会員皆さんが利用できるようにって欲しいものです。

今、留萌市もコロナによって活動が低迷し、人口減少が進んでおります。会員増強も中々思うようにいきませんが、新しい人をリストアップしたり、クラブの活動等をフェイスブックなどを使って紹介し、企業からだけではなく、一般からの人を対象に他のクラブでは衛生クラブ

などもありますし、そのような事も考えていかなければならないと思います。とにかく、広く多くの方にロータリーの活動を知ってもらおうの

が第一と考え、活動をしていきたいと思ひます。

プログラム

(第20回・第21回)合併号

●本日

来賓卓話「留萌市がめざす未来」

留萌市長 中西 俊司様

●次週予定

「地区研修・協議会報告」

No. 2914

第21回 5月11日

出席報告

前例会

会員総数	25名
出免会員	4名
出免出席	2名
基準会員出席	20名
出席率	86.00%

前々例会

第19回 4月13日

欠席会員	6名
内メイクアップ	0名
修正出席率	75.00%

例会／毎週水曜 12:15～13:15 留萌産業会館2F

🖋️ 会長報告

- 4月13日に札幌真駒内クラブの丸山淳士パストガバナーがご逝去なされました。留萌クラブとして弔電を打たさせていただきました。
- 本日11時15分から留萌市に鈴木知事が来留されそれに出席する予定でしたが、鳥インフルエンザの対応で中止になりました。
- 本日、先週もお話をさせていただきましたが、留萌商工会議所青年部の総会がありますので総会だけ出席して参ります。
- 5月10日にRLIの参加修了者に対してセミナーが開催されるとの連絡がありましたが、留萌クラブの燕、武田、そして私が対象ですが、大人の事情により欠席をする事にいたしました。

なっております。参加ご希望者は武田まで申し込みください。

- 地区より、インターアクト地区大会の案内を受領しました。参加希望者はこちらも武田まで申し込みください。
- 留萌市役所様より、呑涛まつり企画運営委員会の開催ご案内を受領しました。青山副幹事にも連携して情報共有しております。
- 4月21日18時30分より、パワスポにて第11回定例理事役員会を開催します。関係者のご出席をよろしくお願い致します。

📁 幹事報告

- 札幌北ロータリークラブより「スリランカ20年」の冊子を受領しました。回覧しておりますので、ご覧ください。
- 地区より、ローターアクト第49回地区大会のご案内を受領しました。当初はハイブリッド開催でしたが、完全オンライン開催と変更にて

👥 委員会報告

次年度

青山 副幹事

4月24日、札幌にて地区協議会が開催されます。串橋会長エレクトと私青山次年度幹事で出席してきます。後日報告をさせていただきます。

📺 ニコニコBOX

- 串橋会長エレクトお疲れ様でした。今年度も終盤に来たことを実感しました。高橋会長
- ワクチン3回目本日完了したので、夜を盛り上げます。武田幹事

第20回 4月20日(水) 天候/晴

- 今日はおよろしくお願ひ致します。
申橋会長エレクト
- 今年初めて競馬皐月賞とりました。大嶋会員
- 良い事がありました。 関野会員

前 回	478,000円
本 日	7,000円
累 計	485,000円

プログラム……………

「PETS参加報告」

申橋会長エレクト

本年度は、PETS参加に際し事前にMy Rotaryにてクラブ会長の基本、全9コース4時間の学習を経てからのPETSとなりました。



3月26日(土)13:00より、ZoomにてPETS実行委員会実行委員長を務めます、札幌西RC下村会長の司会進行ならびに歓迎の挨拶からスタート。続きまして、河口地区次期代表幹事の開会挨拶、大日向ガバナーより「肩に力を入れず、気軽に頑張る魅力あるクラブ創りを目指してほしい」と歓迎の挨拶がありました。続いて、次期地区研修リーダーを務めます嵯峨PGに挨拶いただき、石丸ガバナーエレクトの挨拶に移りました。挨拶の冒頭に2022-2023年度RI会長ジェニファー・ジョーンズ氏からクラブ会長へのビデオメッセージが流されました。「退会者を作らない」「新しい仲間をいかに盛り上げるか」という内容のものでした。続いて、国際協議会で発表された2022-2023年度会長テーマの神髄の部分のビデオが流れました。

2022-2023年度 国際ロータリー会長

ジェニファーE. ジョーンズ

ウィンザー・ローズランド・ロータリークラブ
(カナダ・オンタリオ州)

2022-2023年度 国際ロータリー会長テーマ

「Imagine Rotary」

115年に及ぶロータリーの歴史で初の女性会

長となります。ジェニファーE. ジョーンズ会長のメッセージ(抜粋)です。

世界にもたらせる変化を想像して大きな夢を描き、その実現のためにロータリーの力とつながりを生かすよう呼びかけました。

- 「想像してください、私たちがベストを尽くせる世界を。私たちは毎朝目覚めるとき、その世界に変化をもたらせると知っています」
- 「詰まるところ、大切なのは会員にとっての心地よさと配慮です」
- 「ロータリーでの参加型の奉仕、人間的成長、リーダーシップ開発、生涯にわたる友情こそが、目的意識と熱意を生み出します」
- 「クラブとロータリーでの体験に満足してもらえるように、会員が積極的に参加できるようにしましょう」
- 「私たちには皆、夢があります。しかし、そのために行動するかどうかを決めるのは私たちです」
- 「昨日のことをイマジン(想像)する人はいません。それは未来を描くことです」

続いて石丸ガバナーエレクトより地区テーマ・地区目標が発表されました。

2022-2023年度

国際ロータリー第2510地区ガバナー

石丸 修太郎

札幌西ロータリークラブ

2022-2023年度

国際ロータリー第2510地区目標

【地区のテーマ】

「ロータリーに想いを馳せる」

～明日のロータリーに夢を込めて～

【地区目標】

1. クラブの将来像を打ち立てる
2. より多くの会員の参加を得てクラブにおいて新たな事業に取り組む
3. 青少年への支援を発展・充実させる
4. ICTも利用して交流の輪を広げると発表がありました。

続いて、ガバナーエレクトの紹介に移り、第1グループガバナー補佐を務められます、忠津ガバナー補佐(羽幌ロータリークラブ)より挨拶がありました。全ガバナー補佐挨拶終了後、日本事務局より日本事務局の概要とR Iの活動について、パワーポイントを使用した説明。

- グローバルなサポート体制
- 日本事務局のさぼりと体制
- 規定審議会と決議審議会について
- ブランディングについて
- 多様性・公平さ・インクルージョンについて
- ローターアクトクラブに関する方針
- クラブ地区支援リソース集について

説明がありました。

ここで1回目の休憩に入りました。束の間の休憩後、地区委員からの説明を拝聴いたしました。

初めに、次期地区クラブ奉仕委員会(公共イメージ向上委員会、ロータリー情報委員会、ICT委員会含む)北川委員長より、クラブに寄り添った活動をモットーにご支援させていただきたい旨挨拶がありました。

【地区クラブ奉仕委員会】

- ①「未来ビジョン委員会」の設置及び活動の推進
- ②「広報ハイブリッドカード」の配布

【地区公共イメージ向上委員会】

- ①クラブの公共イメージ向上の情報提供
- ②ロータリーブランドリソースセンターの活用促進

【地区ロータリー情報委員会】

- ①「2022-2023年度地区クラブ奉仕委員会アンケート」の実施の案内
- ②クラブリフレットの作成
- ③ロータリー情報委員会「オンライン座談会」の開催の案内

【地区ICT委員会】

- ①「地区ホームページ」の活用
- ②「My Rotary」の登録サポートと利用促進
- ③「ICT委員会Facebook」の利用

次期地区青少年奉仕委員会 西村委員長より

役割等の説明があり、青少年交換委員会、ローターアクト委員会、インターアクト委員会、RYLA委員会について説明がありました。

次期地区職業奉仕委員会 長田委員長より、卓話等で職業倫理をお伝えし、クラブに対して絶対的サポートをしていく旨説明がありました。また、ファイヤーサイドミーティングを開催し、お酒を飲みながら職業奉仕を語り合うのが重要だと説明がありました。これには共感を持ちました。

次期地区社会奉仕委員会 石本委員長より、奉仕事業の改善、充実、支援について説明があり、過去の事例についての説明もありました。

次に、地区行事説明があり4月24日(日)開催の地区協議会の案内。札幌京王プラザホテルにて次年度会長・幹事はリアル参加。その他の分科会はハイブリッドでの開催。

【地区大会】

10月14日(金)

親睦ゴルフコンペ：札幌南ゴルフクラブ駒岡コース

会長・幹事会懇親会：札幌プリンスホテル

10月15日(土)

本会議：札幌プリンスホテル

10月16日(日)

地区大会記念行事：ロイトン札幌

インターアクト、ローターアクト交流会

地区大会はリアル参加とWeb参加で開催するようです。是非とも皆様と一緒に参加したく思っております。

次に、次期地区財務委員会 川端委員長より予算案の説明。ガバナー月信が紙による発行を行わないためクラブの負担が無くなります。予算説明後、2度目の休憩となりました。

休憩後、グループセッション「クラブの活性化に向けて」と称し9クラブの会長エレクト、2名の次期ガバナー補佐(モデレーター)、石丸ガバナーエレクト(アドバイザー)でセッションを開始いたしました。

第20回 4月20日(水) 天候/晴

【クラブの現状報告】

- 現在のクラブ運営について
- 会員数
 - ・年齢構成・男女比率
 - ・例会日、例会会場、例会回数/月
 - ・近年の例会開催方式
- クラブで行っている主な奉仕活動
- どのような活動がクラブの会員の喜びに繋がっているか
- それらの活動をどのように外部に発信し、広報しているか
- その広報活動において、どのような効果が得られたか

【新たな事業の可能性】

- 青少年について
 - ・ローターアクトクラブ、インターアクトクラブ、衛星クラブについて
 - ・クラブにローターアクトクラブ、インターアクトクラブ、衛星クラブの有無
- 次年度、下記の活動についての考え
 - ・職業奉仕活動
 - ・社会奉仕活動
 - ・国際奉仕活動
- 会員増強についての考え
- クラブで未来ビジョン（中長期戦略計画）を策定しているかどうか
- クラブの将来についてどのように考えているか

15:40から17:20まで長いようで短い時間でしたが、無事セッションを終了いたしました。

最後に8グループからセッション発表を行い、石丸ガバナーエレクトの所感、松浦ガバナーノミニーの閉会挨拶で1日目が終了いたしました。時すでに18:10。

2日目は富士次期奉仕プロジェクト委員長も参加され、10:00~11:50まで米山セミナー、12:40~15:00までロータリー財団セミナーが開催されました。詳しくは地区HPに当日の動画がアップされておりますので、皆様ぜひご覧になってください。

PETSを終え、次年度へ向け準備も徐々にと

進んできました。皆様の温かいご協力のほどよろしくお願い申し上げます。